

Medienmitteilung des Regierungsrates

Beförderung von Oberst im Generalstab Martin Vögeli

Der Regierungsrat gratuliert Oberst im Generalstab, Martin Vögeli, zur Wahl zum neuen Kommandanten der Infanterie Brigade 7 und zur gleichzeitigen Beförderung zum Brigadier auf den 1. Januar 2010. Der Regierungsrat freut sich, dass der Bundesrat den Antrag der Militärdirektoren der Kantone Schaffhausen, St. Gallen, Glarus und der beiden Appenzell berücksichtigt hat und der Kanton Schaffhausen somit seit langer Zeit wieder über einen höheren Stabsoffizier verfügt. Martin Vögeli bleibt weiterhin Leiter des Amtes für Militär und Zivilschutz.

Schaffhausen, 1. Juli 2009

Staatskanzlei Schaffhausen